

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6234-01.1

Stuttgart, 14.12.2017

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen SPD-Gemeinderatsfraktion
Datum 12.12.2016
Betreff Rupert Mayer Platz/ Karls-gymnasium – Zaunbau zurückstellen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Im Folgenden werden die angefragten Punkte aus o.g. Antrag beantwortet:

1. Nach eingehender Beratung innerhalb der Verwaltung ist die Entscheidung gefallen, keinen Zaun um den Schulhof des Karls-Gymnasiums anzubringen, sondern eine niedrige Hecke zur optischen Abgrenzung zur ehemaligen Feinstraße zu pflanzen.

Die Pflanzung der Hecke zur ehemaligen Feinstraße hin ist Ende November erfolgt. Die restlichen Pflanzarbeiten werden zusammen mit den Belagsarbeiten des Schulhofes im Frühjahr 2018 vorgenommen.

2. Die Schulleitung des Karls-Gymnasiums wird nach Ablauf des Schuljahres 2017/18 von der Verwaltung um einen Bericht gebeten.
3. Entsprechend der Niederschriften über die Verhandlungen des Bezirksbeirats Stuttgart-Süd vom 13.12.2016 und 17.01.2017 sind keine Überlegungen aus der Nachbarschaft zu weiteren Nutzungsaktivitäten auf dem Schulhof des Karls-Gymnasiums festgehalten. Der Schulhof, der an den Rupert-Mayer-Platz anschließt, wurde auch nicht im Rahmen einer Bürgerbeteiligung geplant, da es sich um ein Schulgrundstück handelt. Der öffentliche Platz ist der Rupert-Mayer-Platz.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>